



**SAMBUTAN
KEPALA ARSIP NASIONAL REPUBLIK INDONESIA
PADA ACARA
RAPAT KOORDINASI PENYERAHAN ARSIP ORGANISASI
MASYARAKAT/ ORGANISASI POLITIK
JAKARTA, 29 OKTOBER 2015**

Bapak Arteria Dahlan, S.T.,S.H. (Politisi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan), yang saya hormati dan saya banggakan;

Bapak Prof. Dr. Muchtar Pakpahan (Ketua Umum Sarekat Buruh Seluruh Indonesia) yang saya hormati dan saya banggakan;

Bapak Dr. H. M.S. Kaban, SE, M.Si (Ketua Majelis Syuro Partai PBB),yang saya hormati dan saya banggakan;

Bapak Dr. Sulistiyo, M.Pd selaku Ketua Umum Pengurus Besar Persatuan Guru Republik Indonesia;

Bapak Prof. Dr. Noerhadi Magetsari (mantan Kepala ANRI), yang saya hormati dan saya banggakan;

Bapak Priyambodo (Kabid Multimedia dan TI Persatuan Wartawan Indoensia), yang saya hormati dan saya banggakan

Bapak/Ibu Kepala Lembaga Kearsipan Daerah yang saya hormati dan saya banggakan;

Para Pejabat di lingkungan Arsip Nasional Republik Indonesia yang saya cintai.

Bapak Ibu hadirin undangan yang berbahagia

Assalamu'alaikum Warokhmatullohi Wabarokatuh, selamat pagi dan salam sejahtera bagi kita semua.

Bapak/Ibu hadirin dan undangan yang saya hormati,

Pertama-tama, marilah kita bersama-sama memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan YME karena atas perkenan-Nya lah pada pagi yang cerah ini Kamis, 29 Oktober 2015 kita dapat berkumpul bersama di ruangan ini, untuk mengikuti acara yang sangat penting, yakni Rapat Koordinasi Penyerahan Arsip Organisasi Masyarakat/Organisasi Politik. Tentunya acara ini terasa lebih istimewa karena baru saja kita memperingati Hari Sumpah Pemuda ke- 87. Pada kesempatan yang baik ini pula , saya selaku Pimpinan Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) mengucapkan terimakasih kepada Bapak/Ibu yang telah berkenan hadir untuk mengikuti acara ini.

Bapak/Ibu hadirin dan undangan yang saya hormati,

Sejarah perjalanan bangsa Indonesia dicerminkan dalam seluruh aktivitas yang dilakukan oleh seluruh komponen masyarakat, bangsa, dan negara diantaranya melalui organisasi masyarakat, organisasi politik dan tokoh nasional/perorangan. Kegiatan organisasi masyarakat, organisasi politik dan tokoh nasional/perorangan yang berskala nasional merupakan entitas yang memiliki pertanggungjawaban kepada masyarakat, bangsa dan

negara. Arsip yang bernilai pertanggungjawaban nasional akan menjadi sumber informasi, acuan dan bahan pembelajaran bagi kemaslahatan bangsa Indonesia di masa kini dan mendatang, oleh karena itu harus dikelola dan diselamatkan oleh negara, maka salah satu kegiatan Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) yang dapat mendorong percepatan upaya penyelamatan arsip-arsip yang mempunyai nilai guna kesejarahan sebagai memori kolektif dan identitas bangsa dengan melakukan kegiatan Rapat Koordinasi Penyelamatan Arsip Organisasi Masyarakat/Organisasi Politik. Sebagaimana diamanatkan Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan dan Peraturan Pemerintah Nomor 28 Tahun 2012 tentang Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan serta Peraturan Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia Nomor 17 Tahun 2012 tentang Pedoman Penyerahan Arsip Statis bagi Organisasi Masyarakat, Organisasi Politik dan Perseorangan.

Kami sangat gembira dalam Rapat Koordinasi Penyerahan Arsip Organisasi Masyarakat/Organisasi Politik, menghadirkan Bapak Dr. Muchtar Pakpahan selaku Tokoh Nasional /Perorangan sekaligus Ketua Umum Sarekat Buruh Seluruh Indonesia, dan Bapak Dr. Sulistiyo, M.Pd selaku Ketua Umum Pengurus Besar Persatuan Guru

Republik Indonesia (Organisasi Masyarakat yang mencerdaskan Bangsa Indonesia), berkenan mempercayakan arsip statis untuk diselamatkan dan dilestarikan di ANRI guna melengkapi khasanah Arsip Nasional Republik Indonesia untuk dilestarikan dan dimanfaatkan untuk kemaslahatan bangsa hingga akhir zaman.

Bapak/Ibu hadirin dan undangan yang saya hormati,

Dalam kesempatan ini, Kami memohon kesediaan Bapak Bapak Arteria Dahlan, S.T.,S.H. dan bapak Dr. H. M.S. Kaban, SE, M.Si (Ketua Majelis Syuro Partai PBB) yang hadir disini menjadi Tokoh Politisi yang memberi contoh bagi seluruh jajaran partai untuk mempercayakan arsip partai untuk diselamatkan dalam rangka melengkapi khasanah Arsip Nasional Republik Indonesia untuk dilestarikan dan dimanfaatkan untuk kemaslahatan bangsa hingga akhir zaman. Serta Bapak Noerhadi Magetsari dan Bapak Priyambodo yang berkenan memberi inspirasi bagi Organisasi Masyarakat untuk lebih aktif menyerahkan arsip statisnya ke ANRI.

Akhirnya dalam kesempatan yang berbahagia ini, ijinilah saya atas nama Arsip Nasional Republik Indonesia dengan kerendahan hati menyampaikan terima

kasih setulus-tulusnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Bapak Dr. Muchtar Pakpahan dan Bapak Dr. Sulistiyo, M.Pd, atas perhatian dan kepedulian untuk menyelamatkan dan melestarikan arsip yang bernilai guna pertanggungjawaban nasional untuk disimpan di ANRI.

Dan atas berkat rahmat dan ijin Allah SWT serta perkenan para hadirin, dengan mengucap BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM, acara **RAPAT KOORDINASI PENYERAHAN ARSIP ORGANISASI MASYARAKAT/ ORGANISASI POLITIK TAHUN 2015** secara resmi saya nyatakan dibuka.

Jakarta, 28 Oktober 2015
Kepala,

Dr. Mustari Irawan,MPA